

Josiane Mily prend sa retraite : Une page se tourne au secrétariat de mairie



Après 40 années passées à la mairie de Beynat, à l'issue d'une belle et longue carrière, la secrétaire Josiane Mily a effectué lundi 13 décembre, son dernier conseil municipal !

Ce fut donc une journée un peu particulière pour elle, pour ses collègues (anciens et nouveaux) et pour les élus qui l'ont chaleureusement remerciée pour son implication sans limite et l'excellent travail accompli durant toutes ces années passées au service de la collectivité et des administrés.

